

Belvèze-du-Razès : des plantations d'arbres fruitiers sur la Voie Verte



Plantation d'un arbre fruitier

Mercredi 17 janvier, Atout fruit a organisé une nouvelle campagne de plantations sur un tronçon de la voie verte entre Belvèze-du-Razès et Cailhau. Les plantations de la saison audoise hiver 2023-2024 sont terminées. Le but de l'association, basée à Chalabre, est l'étude, la sauvegarde et la valorisation du patrimoine fruitier sur les départements de l'Ariège et de l'Aude.

Son action principale aujourd'hui est le conservatoire ouvert de variétés anciennes sur la voie verte du Canal du Midi à Montségur. À ce jour, près de 150 fruitiers ont été ajoutés au conservatoire. Cette opération a débuté en 2017, elle doit s'achever en 2025, le but étant d'aller jusqu'à Bram. Les fruitiers sélectionnés sont produits en pépinières et une petite partie par Atout fruit, grâce notamment, au partenariat avec la pépinière départementale de Nébias.

L'association propose des stages, programme accessible sur le site internet : www.atoutfruit.fr

Contact et renseignements Solène : 07 77 77 95 02.



Groupe de bénévoles ayant participé à la dernière campagne de plantation de l'hiver.